

令和4年 第6回（定例会）
厚真町教育委員会会議録

- 1 開会 令和4年4月28日（木）14時30分
- 2 閉会 令和4年4月28日（木）17時00分
- 3 前回会議録の承認
- 4 出席委員の氏名
遠藤 秀明 池川 徹 金光 えり 日西 大介
- 5 委員及び傍聴人以外の会議出席者氏名
生涯学習課長 奥村 与志照
生涯学習課参事 中村 真吾
生涯学習課参事 作田 和彦
- 6 会議録署名委員の指名
（ 金光 えり ）
（ 日西 大介 ）
- 7 教育長報告
 - (1) 行事参加等の動向 (資料1)
※庁舎周辺整備に伴って、青少年センターとしての機能について(奥村課長より説明)
【質疑】
池川委員 : 総務課作成の構想案（商工会の理事会で説明したもの）の全体像を教育委員全員で共有するのはどうか？
※資料を用意
教育長 : 本庁舎については震災以前からも庁舎建て替えの話があった。庁舎や埋蔵文化センター等の構想に合わせて、庁舎周辺一帯を整理しようということとなった。
- 8 所管報告
学校教育グループ・給食センター
 - (1) 各学校の教職員・児童生徒数について (資料2)
 - (2) 4月校長会議・教頭会議について (資料3)
 - (3) 議会総務文教常任委員会所管事務調査（4月19日開催）について (資料4)
 - (4) 厚真町教育研究所第1回運営委員会（4月22日開催）について (資料5)

社会教育グループ

(1) パークゴルフ場オープン／4月15日（金）／上厚真・本郷いこいの森

【質疑】

- 池川委員 : 厚真高校からスクールバスの増便の要請があるが、小中学校については、考えていないのか？
- 中村参事 : 小中学校も考えており、5月9日の臨時議会で補正予算要求を行う。本郷・フォーラム線のフォーラム部分のみ増便予定。
- 教育長 : 今年度の乗車率を見て、乗車率が90%を超えているものがあり、今回の増便によって75%まで下げることができる。
- 池川委員 : 「現状として厚真町には教育機関がなくいいからほかの町に高校を設けてくださいという考えは持っていない」とはどういうことか。
- 教育長 : 教育委員会として厚真高校を魅力化して存続していく決意である。
- 池川委員 : サーフィンの地域おこし協力隊については、誰かいるのか？町内に住んでいる方で適任の方がいる。
- 教育長 : 現状は特になし。町内に住んでいるのであれば地域おこし協力隊としては難しいが、放課後の時間においては、協力していただけるとありがたい。
- 池川委員 : 厚真高校の卒業者の進路状況において、町内就職人数は分かるか？
- 中村参事 : 後日、お伝えする。
- 教育長 : 町内でのインターンシップ等も検討し、町内雇用促進と厚真高校魅力化と合わせて行っていきたい。
- 日西委員 : 厚真高校で陸上同好会の設立とあるが、これは、今年度入学した町内少年団在籍の子どもたちが立ち上げたのか。
- 教育長 : そのとおりで、今後とも町として応援していきたい。
- 池川委員 : 中央小学校の鼓笛隊を終了させるとあるが、主な理由はなんなのか？
- 中村参事 : 教育カリキュラムの中に組み込むものではなく、授業の一環として行う場合の児童の負担が多いことや、コロナ禍において練習することができていない現状が主な理由となる。教育委員会としては、学校の意向を尊重していこうと考えている。
- 作田参事 : 音楽や特別活動において、鼓笛隊の活動を組み込められない、授業時数としてはカウントできないというのも大きな要因となっている。
- 池川委員 : 保護者からの問い合わせ等に対応できるような回答案を作成しておくことや保護者から、鼓笛隊の存続について要望がある場合は、地域の力で鼓笛隊を実施できる可能性を模索することも必要なのではないか。
- 教育長 : 今後の活動については、教育委員会としてサポートしていく考えである。

9 議案 特になし

10 その他

- (1) 厚真町立中学校に係る部活動方針の一部改正について
- (2) 今後の成人式について
- (3) 町内小中学校の新型コロナウイルス感染症の状況について
- (4) 庁舎周辺等整備について

【質疑】（二十歳のつどいについて）

金光委員：二十歳のつどいのアナウンスはどうするのか。

教育長：生涯学習だより等で広報する予定である。

池川委員：昨年の実行委員会は、どのように立ち上がったのか。

教育長：昨年度は公募した上で、教育委員会事務局から対象者へ打診した。

池川委員：実行委員が主体的に取り組めるような予算措置（補助金の活用等）も教育委員会から提案するのよいいのではないか。

奥村課長：検討する。

（新型コロナウイルス感染症について）

池川委員：発症日の取り扱いについて聞きたい。

中村参事：症状がある場合は、症状がでた日となり、無症状の場合は、検査を受検した日ということになる。

金光委員：放課後子ども教室や放課後児童クラブでの飲食の対応について。

教育長：直接の原因かどうかはわからないが、改めて両事業の新型コロナウイルス感染症対策等については、徹底を図っていきたい。

※庁舎周辺整備等について教育長より説明。その後、意見交換を実施。

1 1 次回委員会の開催日程

- ・ 5月26日（木）午後2時30分（予定）

1 2 閉会